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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

élections législatives
Question écrite n° 127637

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le Premier ministre sur la question de l'introduction de la proportionnelle
dans les élections législatives. Il lui demande si le Gouvernement y est favorable et si oui, s'il compte faire en
sorte que les prochaines élections législatives se fassent au scrutin proportionnel.
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